

Femín Vioque gestionará esta temporada la Plaza de Toros de Priego

El contrato se firmará en los próximos días

Redacción

Domingo 15 de enero de 2012 - 20:52



Según la nota de prensa remitida esta misma tarde por el Consistorio prieguense, la empresa “Coso de los Califas S.L.”, representada por el exmatador de toros cordobés Fermín Vioque, será la encargada de gestionar el coso de Las Canteras durante la presente temporada 2012.

Como se indica en el citado escrito, tras mantener conversaciones con seis empresarios taurinos, el Ayuntamiento recibió cuatro ofertas por escrito, ofertas que fueron estudiadas tanto por la Junta de Gobierno del propio Ayuntamiento, como por la Comisión Taurina (meramente consultiva) ma, que se reunió dos veces.

La nota hace referencia a que la Junta de Gobierno, "decidió asumir la oferta que saliera con más respaldo de la Comisión Taurina", por lo que la decisión estaba tomada al terminar dicha reunión y así se le comunicó de inmediato al empresario cordobés y posteriormente a los otros tres ofertantes.

El contrato, que se firmará en los próximos días, solo se hará por un año, prorrogable por años en caso de acuerdo entre las dos partes y concretará las condiciones para una corrida de toros el próximo día 7 de Abril y otros dos festejos en la Feria Real de Septiembre.